

Murid-murid SMA JPP di Djakarta Kota perubahan yang dialami dalam kehidupannya sebagai akibat dari perubahan dalam bidang pendidikan dan pengajaran

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20157261&lokasi=lokal>

Abstrak

Murid-murid SMA JPP yang telah diselidiki disini adalah pemuda pemudi Indonesia keturunan Tionghoa. Mereka ini pada umumnya sejak kecil selalu mendapat pendidikan dan pengajaran disekolah asing (Tionghoa), dan baru setelah dikeluarkan oleh pemerintah Peraturan Penguasa Militer No.989/PMT/Tahun 1957 tentang Pengawasan Pengajaran Asing - yang antara lain melarang anak-anak Indonesia mengunjungi sekolah asing di Indonesia - mereka pindah ke sekolah partikular JPP yang bersifat nasional (Indonesia) ini. Sekolah mereka ini walaupun diusahakan oleh swasta (orang-orang Indonesia keturunan Tionghoa), namun mempergunakan sistem pendidikan dan pengajaran yang resmi ditentukan oleh Departemen PDK Republik Indonesia; dan mempergunakan orang-orang Indonesia baik asli, maupun keturunan Tionghoa sebagai tenaga pengajarnya. Melihat keadaan tersebut - yaitu bahwa murid-murid tersebut sejak tahun 1957 telah mengalami perubahan dalam bidang pendidikan dan pengajaran, dari asing ke nasional - maka timbulah pada penulis suatu persoalan, yaitu: Apakah perubahan yang telah terjadi pada bidang pendidikan dan pengajaran formal murid-murid SMA JPP, dan juga mempengaruhi bidang kehidupan mereka, yang lain-lain? Dimana demikian, berapa jauhkah pengaruh itu terasa pada bidang-bidang kehidupan mereka yang lain-lain? Sebelum mengakhiri bagian PERUMUSAN PERTANYAAN ini, ada baiknya bila penulis terangkan terlebih dahulu, apa yang dimaksudkan dengan kata-kata seperti pendidikan dan pengajaran formal dan bidang-bidang kehidupan mereka yang lain-lain. Yang dimaksudkan dengan pendidikan dan pengajaran formal disini, adalah pendidikan dan pengajaran yang diperoleh murid-murid tersebut disekolah mereka, dan berupa pengajaran yang diberikan oleh guru-guru mereka. Selanjutnya yang dimaksudkan dengan bidang-bidang kehidupan mereka yang lain-lain, adalah bidang-bidang kegiatan yang di-